

---

## DOCUMENTO

### REACTIVACION DE LA SOCIEDAD CHILENA DE SALUBRIDAD.

Desde hace bastantes años, muchas personas han manifestado su interés en reactivar la Sociedad Chilena de Salubridad. Esto no ha sido posible por diversas razones prácticas que se han ido superando.

En la actualidad se dispone de la personería jurídica y de los estatutos que la acreditan como Sociedad Científica, fundada en 1947.

Con fecha 8 de julio se realizó una reunión en el Colegio Médico, a la que asistieron más de 30 personas, en la que se acordó la reactivación, designándose un Directorio Provisorio integrado por el Sr. Luis Marchant y los Dres. Hernán Durán e Iván Serra. Una próxima reunión se llevará a cabo el miércoles 29 de julio, a las 18 horas, en el auditorio Dr. Luis Pino, del 40 piso del Colegio Médico.